

Echo Ancenis

L'Echo d'Ancenis - 14 août 2025

Locales - Pays d'Ancenis - Ancenis-Saint-Géréon

1/2_5COL_PHOTO3COL_2024 - Auteur : STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS -

Commune	Jobs saisonniers
Titre	Théotime Guéry livre le courrier le temps d'un été
Chapo	<i>Récemment diplômé d'un master en commerce, Théotime Guéry, 24 ans, passe son été à distribuer le courrier. Une parenthèse locale dans sa vie de globe-trotter.</i>
Texte	Les habitants d'Ancenis l'ont peut-être déjà vu à leur porte ou à vélo dans le traditionnel uniforme bleu et jaune de la Poste. A 24 ans, Théotime Guéry passe son été à parcourir les rues pour distribuer le courrier. Un métier qu'il apprécie.

"Pour certains, on est leur rendez-vous quotidien"

Du 2 juin jusqu'au 12 août, le jeune homme a troqué son sac à dos contre un vélo et des enveloppes. Déjà passé par la Poste de Saint-Laurent-des-Autels en 2021, il avait envie de réitérer l'expérience estivale, cette fois-ci à Ancenis. Et pourquoi la Poste ? C'est avec sourire qu'il répond : *"Le métier de postier est super intéressant car très autonome et très diversifié. Entre les tris des lettres tôt le matin, la tournée à vélo après, la livraison de certains colis spéciaux, on n'a jamais deux fois la même journée. Et puis, j'avais eu une bonne première expérience, ça a forcément aidé mon choix."*

Une polyvalence enthousiasmante pour celui qui multiplie les rencontres lors de ses tournées. *"Avec le métier de postier, on n'est jamais vraiment seul, explique-t-il. A force de passer et repasser dans les mêmes endroits, on voit les mêmes personnes et on commence à tisser des liens. Pour certains, on est leur rendez-vous quotidien, donc ça fait toujours un peu plaisir."*

Livrer le courrier, c'est aussi un moyen pour le Laurentais de ne pas s'enfermer dans un bureau, surtout quand il fait beau dehors. *"Pouvoir travailler à l'extérieur, c'est un véritable avantage, clame Théotime. On peut prendre l'air et c'est un véritable plaisir. Beaucoup plus que de rester enfermé quelque part."*

Cette envie de liberté semble être aussi ce qui le guide dans sa vie professionnelle. Diplômé d'un master de commerce en 2024, Théotime n'a pas envie de s'ancrer dans la vie active. *"Jusqu'à 30 ans, en France, on a la possibilité de partir en PVT (programme vacances travail) à l'étranger, détaille-t-il. J'ai décidé de prendre cette voie-là pour rencontrer des gens, découvrir des cultures et m'ouvrir à ce qu'il y a autour de moi. Je n'avais pas forcément envie d'un CDI tout de suite."*

Des rues d'Ancenis aux moutons de Nouvelle-Zélande

Pour satisfaire ce besoin de découverte, le Laurentais est parti six mois en Nouvelle-Zélande afin de travailler dans la tonte des moutons. *"Le besoin de main-d'œuvre est impressionnant. Sur l'ensemble des îles, il y a jusqu'à 25 millions de moutons à tondre (contre 7 millions en France NDLR), explique Théotime. Moi, j'étais du côté ramassage et presse de la laine. Pas directement au contact des bêtes."* En attendant un potentiel départ en septembre vers l'Australie, Théotime va prendre des vacances bien méritées. A la rentrée, il adoptera la même philosophie qui l'a guidé jusque-là : *"Si je trouve une offre d'emploi qui est vraiment intéressante, je postulerais. Sinon, je verrais pour repartir, pourquoi pas en Australie. Je verrais au jour le jour."*

Auteur (STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS)

Photo(s) et légende(s)



Pour Théotime Guéry, l'avantage du métier de postier l'été permet de faire ses tournées jusqu'à 14h30. Il peut ensuite profiter pleinement de son après-midi et du beau temps.

Antonin Patarin



Antonin Patarin

Théotime Guéry livre le courrier le temps d'un é

Jobs saisonniers

Récemment diplômé d'un master en commerce, Théotime Guéry, 24 ans, passe son été à distribuer le courrier. Une parenthèse locale dans sa vie de globe-trotter.

Les habitants d'Ancenis l'ont peut-être déjà vu à leur porte ou à vélo dans le traditionnel uniforme bleu et jaune de la Poste. A 24 ans, Théotime Guéry passe son été à parcourir les rues pour distribuer le courrier. Un métier qu'il apprécie.

« Pour certains, on est leur rendez-vous quotidien »

Du 2 juin jusqu'au 12 août, le jeune homme a troqué son sac à dos contre un vélo et des enveloppes. Déjà passé par la Poste de Saint-Laurent-des-Autels en 2021, il avait envie de réitérer l'expérience estivale, cette fois-ci à Ancenis. Et pourquoi la Poste ? C'est avec sourire qu'il répond : « Le métier de postier est super intéressant car très autonome et très diversifié. Entre les tris des lettres tôt le matin, la tournée à vélo après, la livraison de certains colis spéciaux, on n'a jamais deux fois la même journée. Et puis, j'avais eu une bonne première expérience, ça a forcément aidé mon choix. »



Pour Théotime Guéry, l'avantage du métier de postier l'été permet de faire ses tournées jusqu'à 14h30. Il peut ensuite profiter pleinement de son après-midi et du beau temps.

Une polyvalence enthousiasmante pour celui qui multiplie les rencontres lors de ses tournées. « Avec le métier de postier, on n'est jamais vraiment seul, explique-t-il. A force de passer et repasser dans les mêmes endroits, on voit les mêmes personnes et on commence à tisser

des liens. Pour certains, on est leur rendez-vous quotidien, donc ça fait toujours un peu plaisir. »

Livrer le courrier, c'est aussi un moyen pour le Laurentais de ne pas s'enfermer dans un bureau, surtout quand il fait beau dehors. « Pouvoir travailler à l'extérieur, c'est un véri-

table avantage, clame Théotime. On peut prendre l'air et c'est un véritable plaisir. Beaucoup plus que de rester enfermé quelque part. »

Cette envie de liberté semble être aussi ce qui le guide dans sa vie professionnelle. Diplômé d'un master de commerce en 2024, Théotime

n'a pu
activ
on a
(pro
l'étra
pren
des
m'ou
Je n'
CDI t

Des
de N
P
couv
mois
trava
« Le
press
il y a
à ton
NDLF
du ci
laine.
bête:
dépa
Théo
bien
tera l
dé ju
d'emj
je po
repar
Je ve